
Cours d’allemand avec Christina Willimann, enseignante germanophone

The German language is much easier to learn than you might have heard. With the right
environment and a little discipline your children can master their first or perhaps second steps into the German language quickly.

Thanks to the varied and creative exercises offered each week, the children will learn the linguistic delights step by step.

Montessori Rive Gauche offers additional German classes every Wednesday morning, for children from 6 years old. The lesson are given by our German teacher, Christina Willimann.

Groups of max. 6 children, 45 minute lessons at the price of CHF 20 per lesson including all materials.


(Private lessons are available upon request and are charged at 80 CHF/hour.)

________________________________________________________________________


La langue allemande est beaucoup plus facile à apprendre que ce que vous pensez! Avec le bon environnement et un peu de discipline, vos enfants pourront maîtriser leur premier voire même leur deuxième niveau dans la langue allemande rapidement.

Grâce à des exercices variés et ludiques en combinant créativité et jeux proposés chaque semaine, les enfants apprendront les subtilités linguistiques étape par étape.

Montessori Rive Gauche propose des cours d'allemand supplémentaires tous les mercredis matin, pour les enfants à partir de 6 ans. La leçon est donnée par notre professeur d'allemand, Christina Willimann.

Groupes de max. 6 enfants, cours de 45 minutes au prix de CHF 20.- par leçon, y compris le matériel.


(Les cours privés sont disponibles sur demande et sont facturés 80 CHF/heure.)

